

Molhos Maruti: para cada receita, um molho especial. MARUTI www.maruti.com.br

再生へ合流、党名変更も 混迷深まる可能性も

【共同】民進党は12日、党の再生策を議論する「党の戦略・組織・運営に関する改革本部」を党本部で開き、大塚耕平代表が再生策の選択肢として、解党した上で新党結成や他党との合流、党名変更などを提示した。関係者が明らかにした。幹部がそろって13日の常任幹事会でも協議する。年内に意見集約を図りたい考えだが、結論を出せるかは不透明で、混迷がさらに深まる可能性もある。

大塚氏は、改革本部の会合後、常任幹事会で複数の再生策を示すと記者団に説明。「それぞれの選択肢にはメリット、デメリットがある」と述べるとともに、同時に「地方組織の同意も必要だ」として、幅広く意見を聴取する方針を示した。関係者によると、大塚氏や増子輝彦幹事長らが出席した改革本部の会合では、再生策の実行期を巡っても1年内②来年1月召集の通常国会の開催③通常国会の閉会後④などの案を議論した。大塚、増子両氏、党存続を重視する岡田克也常任顧問や原口一博元総務相らが名を連ねる常任幹事会でも取り上げる。執行部は、14日以降も両院議員懇談会や地方組織の幹部を集めた会合で議論を重ね、最終的には国会議員と地方幹部による合同会議を25日に開き、議論を深めさせていく意向だ。ただ再生策に関し「解党」の方向で集約を図ろうとする場合、調整は一層難航するとみられる。執行部内には「一から直さなければ、党は終わる」として解党の積極的派がおり、一方、岡田氏ら存続派もいるため、関係者によると、自宅前で倒れ、病院に運ばれたという。

米大統領が覚書署名 月面探査、基地建設を指示

【ワシントン共同】米大統領トランプは11日、月面に再び米国の宇宙飛行士を送り込み、火星探査のための基地を造るよう指示する大統領覚書に署名した。ホワイトハウスで行った署名式で「ただ旗を立て、足跡を残すだけなく、将来の火星やその先を目標とする」と述べた。オバマ前政権下で米航空宇宙局(NASA)が公表した計画では、将来

「ワシントン共同」米大統領トランプは11日、月面に再び米国の宇宙飛行士を送り込み、火星探査のための基地を造るよう指示する大統領覚書に署名した。ホワイトハウスで行った署名式で「ただ旗を立て、足跡を残すだけなく、将来の火星やその先を目標とする」と述べた。オバマ前政権下で米航空宇宙局(NASA)が公表した計画では、将来

【共同】博多発東京行きのぞみ34号が11日走行中、車両から異常な音響がして東海道新幹線名古屋駅で運休となったトラブルがあり、JR西日本は12日、車体と車軸を固定する鋼製の台車枠に亀裂が、台車に油漏れ

【共同】博多発東京行きのぞみ34号が11日走行中、車両から異常な音響がして東海道新幹線名古屋駅で運休となったトラブルがあり、JR西日本は12日、車体と車軸を固定する鋼製の台車枠に亀裂が、台車に油漏れ

【共同】2017年の世相を1字で表す「今年の漢字」が「北」に決まり、京都市東山区の清水寺で発表された。清水寺の境内に、応募総数15万3594票

【共同】2017年の世相を1字で表す「今年の漢字」が「北」に決まり、京都市東山区の清水寺で発表された。清水寺の境内に、応募総数15万3594票

【共同】2017年の世相を1字で表す「今年の漢字」が「北」に決まり、京都市東山区の清水寺で発表された。清水寺の境内に、応募総数15万3594票

【共同】2017年の世相を1字で表す「今年の漢字」が「北」に決まり、京都市東山区の清水寺で発表された。清水寺の境内に、応募総数15万3594票

【共同】博多発東京行きのぞみ34号が11日走行中、車両から異常な音響がして東海道新幹線名古屋駅で運休となったトラブルがあり、JR西日本は12日、車体と車軸を固定する鋼製の台車枠に亀裂が、台車に油漏れ

【共同】博多発東京行きのぞみ34号が11日走行中、車両から異常な音響がして東海道新幹線名古屋駅で運休となったトラブルがあり、JR西日本は12日、車体と車軸を固定する鋼製の台車枠に亀裂が、台車に油漏れ

【共同】博多発東京行きのぞみ34号が11日走行中、車両から異常な音響がして東海道新幹線名古屋駅で運休となったトラブルがあり、JR西日本は12日、車体と車軸を固定する鋼製の台車枠に亀裂が、台車に油漏れ

【共同】博多発東京行きのぞみ34号が11日走行中、車両から異常な音響がして東海道新幹線名古屋駅で運休となったトラブルがあり、JR西日本は12日、車体と車軸を固定する鋼製の台車枠に亀裂が、台車に油漏れ

【共同】博多発東京行きのぞみ34号が11日走行中、車両から異常な音響がして東海道新幹線名古屋駅で運休となったトラブルがあり、JR西日本は12日、車体と車軸を固定する鋼製の台車枠に亀裂が、台車に油漏れ

【共同】博多発東京行きのぞみ34号が11日走行中、車両から異常な音響がして東海道新幹線名古屋駅で運休となったトラブルがあり、JR西日本は12日、車体と車軸を固定する鋼製の台車枠に亀裂が、台車に油漏れ

ILHAS FILIPINAS 2018 "Pacote de 15 dias" SAÍDAS VIA DUBAI 10 de Janeiro 11 de Abril 14 de Novembro Roteiro: Dubai, Manila, Bohol, Cebu, El Nido e Manila ALFAINTER TURISMO

社会保障制度改革

来週の下院投票にテメル必死

承認には依然票が足らず

議員割当金など大放し

議院が休暇に入る直前の18、20日に下院での社会保障制度改革案の投票を実施することを目指し、連邦政府の動きが慌たしくなっているが、現状では承認に必要な得票数にはかなり足りない状況が続いていると、12日付付字紙などが報じている。

最悪来年2月に持越し

社会保障制度改革は財政健全化のための最優先かつ必須事項で、連邦政府は、年内に下院での審議を開始し、承認まで得たいと願っている。



13日のテメル大統領

下院での審議日程については、ロドリゴ・マイア議長が9日に14日に審議を開始する可能性を公表。連立与党は、18日に初回承認との観測も打ち出している。

そうしたこともあり、連邦政府の一部で「下院での投票を休暇明けの2月まで延期した方がよいのでは」との意見も上がっている。この意見も上りの先が先だ。大統領は12日も企業家たちとの会合を開き、一層の協力を仰いでいる。

市。ハエス前市長が選挙違反。来年の知事選は出馬不能か。リオ州の選挙地域域と11、12日付付字紙、サイトが報じた。

エアバス社が賠償金。93人に3千万レ支払う。2007年7月17日、航空便オバーラン事故に聖市のコンゴニヤス対し、事故機製造会社の空港で起きた、TAM

ポルトガルの検察がウニベルサル教会(神の王の子供の人身売買容疑を捜査していることがわかった。12日付付字紙が報じている。

エアバス社から、賠償金3千万レアルが支払われる事になったと、12日付付字紙が報じた。両者の合意はリオ州地裁において、11月13日付で認可された。

遺族の一人は、「賠償金で大層うけた」と言っているが、全くお門違いだ。滅茶苦茶にされた人生が回復した人などいないし、弁護士費用や税金を差し引いたら、手元に残るのは僅かな金額に過ぎない。

貿易協定締結まであと一歩

メルコスールとE.U

10、14日に聖国ブラジルの世界貿易機関(WTO)の関税協定締結について、南米諸国市場(メルコスール)と欧州連合(E.U)の貿易協定締結について、詳細の詰めがまだ残っているが、12日付付字紙が報じた。

「熱心に働けば働くほど、何か不備を発見してしまうもの」と語るメルコスール代表のラウラ・オ・ロイサ外相は、「大筋の合意はほぼ達成された」と語り、E.Uとの交渉の進展を妨げているのは明らかで、E.Uは90%の品目の関税をゼロにすることを求めている。メルコスールは、その割合を87%から89%に引き上げると譲歩したが、E.U

が前回の交渉時に約束した、牛肉とエタノールを入れた自由化品目リストがブエノスアイレスで提示される可能性を信じている。今回の合意では、今回の追加はないとの見方が広がっている。E.Uは90%の品目の関税をゼロにすることを求めている。メルコスールは、その割合を87%から89%に引き上げると譲歩したが、E.U

型建築組合などの諸団体に下請の面会や自宅訪問などで、社会保障制度改革案に賛成するよう働きかけている様子も報じている。大統領は12日も企業家たちとの会合を開き、一層の協力を仰いでいる。

に落ちる事故が起きた。幸いにも直撃したのが後乗座席であったため、乗用車を運転せずにいた乗客は負傷せずにいた。車の屋根は大きくくぼみ、フロントガラスにもひびが入った。トネルに入るのは「3.5メートルまで」でバスがぶつかり、そのショックで約1.5トンの梁が落下。後続の乗用車の上

の事故だが、聖市内でトネルや橋の下の高さ規定を無視して起きた事件は、この3週間で3件目となっている。

国家高等教育試験(ENEM)の16年の結果について、教育省がデリーの発表を行った。それによると、成績優秀の上位10%の学校の内、公立校はわずか12%しか

エアバス社から、賠償金3千万レアルが支払われる事になったと、12日付付字紙が報じた。両者の合意はリオ州地裁において、11月13日付で認可された。



伯国のアロイジオ・メネズ外相 (Fabio Rodrigues Pozzebom/Agência Brasil)

重国のフアウリ外相は、「医薬品製造業のレベルは南米と欧州とで開きがある。欧州は資本の論理で自分たちの製品を南米で売りたいが、我々としては、医薬品の扱いも敏感な問題だ」と述べ、関税ゼロを実現するための期限でも意見が食い違っている。E.Uは10年間で関税ゼロを実施したが、15年を求めている。アロイジオ・メネズ外相は、「年初から交渉は活発化している。農業生産物に限らず、工業製品や知的財産の扱い、原産地規則、公共市場など、域内諸国の抵抗に会い、作業が難航している。

調査や計画作成に關与した人は直接・間接で計500万人、経費は700万レアルかかった。調査のコーディネーターはカルヴァリオ氏。計画作成の指揮はバエス氏がとっていたが、カルヴァリオ氏は選挙時、戦略計画は数カ月前から公開されていたと説明し、公金利用などの告発をことごとく否定していた。

ポルトガルの検察がウニベルサル教会(神の王の子供の人身売買容疑を捜査していることがわかった。12日付付字紙が報じている。

エアバス社から、賠償金3千万レアルが支払われる事になったと、12日付付字紙が報じた。両者の合意はリオ州地裁において、11月13日付で認可された。

遺族の一人は、「賠償金で大層うけた」と言っているが、全くお門違いだ。滅茶苦茶にされた人生が回復した人などいないし、弁護士費用や税金を差し引いたら、手元に残るのは僅かな金額に過ぎない。

水野龍 RYO MIZUNO O PRECURSOR DA IMIGRAÇÃO JAPONESA NO BRASIL

ニッケイ新聞 感謝を込めて15周年記念 発刊の本

上塚周平 TORU NOMIO O HOMEM DA MATA SELVAGEM

永久保存版 四季折々の富士山をご家庭で! 空から見た美しき富士山

ニッケイ新聞 NIKKEY SHIMBUN お問い合わせ・お申し込みは (11) 3340-6060

機械・設備生産が大きな伸び

土木建設
業界

四半期ごとに20%以上増

輸出の拡大が後押しに

2015年と2016年に生産が大幅に落ち込んだ、土木建設業界向けの機械・設備生産が、2017年は年明けから大きな伸びを記録している。

悲観的な見方も一転する



SOBRATEMAのエウリ・ミルソン・ダニエル会長

第1四半期(1-3月)には、前年同期比25.7%増、第2四半期には同21.8%増、第3四半期には同50.2%増。また、単月では前4半期の10月に前年同月比65%増を記録した。

このように、大きな伸びを記録した大きな理由のひとつは、比較対象となる前年同期の生産量が極めて小さかったことが挙げられる。



ブラジルのビジネス

ブラジルのビジネス

ブラジルのビジネス

ブラジルのビジネス

ブラジルのビジネス

ブラジルのビジネス

ブラジルのビジネス

ブラジルのビジネス

ブラジルのビジネス

1億レアルを工場に投資へ

より効率的な成長をめざし

純負債を清算したシユス・メーカ、ヴァルカブラス・アザレが、2018年末までに、工場の近代化に1億レアルを投資する。

またこの投資の多くは年内に投入する。同社のペドロ・バルテレ社長のコメントによると、

「当社は、市場が回復基調にある中、より効率的に成長するために投資する」という。

この投資は、セアラ州オリゾンテとセルジッポ州フレイト・パウロ、イタベチンガの設備の入れ替えを中心に進める。

同社は他に、サンパウロ州ジュンジャイに経営本部、リオ・グランデ・ド・スル州バロベレーニャに研究開発(R&D)センターを保有する。導入する設備の大部分は、イタリヤと中国から輸入する。

投資のための資金は、第三者割当増資で調達する。同社は11月30日に、ブラジリア市場で株式を売却し、6億8650万レアルを調達した。

全体では7230万株を発行しており、この内6050万株がブラジリア市場、1170万株がセカンダリー市場で、1株9.50レアル。

第三者割当増資に当たって、ペドロ・バルテレ社長は、

「2016年に3570万レアルの純利益を上げた。2017年には70万レアルの純利益を上げた。2018年には1億400万レアルの純利益を上げた。2019年には1億700万レアルの純利益を上げた。」

「2016年に3570万レアルの純利益を上げた。2017年には70万レアルの純利益を上げた。2018年には1億400万レアルの純利益を上げた。2019年には1億700万レアルの純利益を上げた。」

「2016年に3570万レアルの純利益を上げた。2017年には70万レアルの純利益を上げた。2018年には1億400万レアルの純利益を上げた。2019年には1億700万レアルの純利益を上げた。」

「2016年に3570万レアルの純利益を上げた。2017年には70万レアルの純利益を上げた。2018年には1億400万レアルの純利益を上げた。2019年には1億700万レアルの純利益を上げた。」

「2016年に3570万レアルの純利益を上げた。2017年には70万レアルの純利益を上げた。2018年には1億400万レアルの純利益を上げた。2019年には1億700万レアルの純利益を上げた。」

「2016年に3570万レアルの純利益を上げた。2017年には70万レアルの純利益を上げた。2018年には1億400万レアルの純利益を上げた。2019年には1億700万レアルの純利益を上げた。」

機械・設備のAI化加速

特定分野では非常に進歩

AIの営業を総合的に評価する調査によると、

ANFAVEA ロッタへの大統領署名を熱望

IOに代わる新振興策と期待

国内自動車製造者協会(ANFAVEA)のアントニオ・メガレ会長は、

国内自動車製造者協会(ANFAVEA)のアントニオ・メガレ会長は、

国内自動車製造者協会(ANFAVEA)のアントニオ・メガレ会長は、

国内自動車製造者協会(ANFAVEA)のアントニオ・メガレ会長は、

国内自動車製造者協会(ANFAVEA)のアントニオ・メガレ会長は、

国内自動車製造者協会(ANFAVEA)のアントニオ・メガレ会長は、

国内自動車製造者協会(ANFAVEA)のアントニオ・メガレ会長は、

国内自動車製造者協会(ANFAVEA)のアントニオ・メガレ会長は、

国内自動車製造者協会(ANFAVEA)のアントニオ・メガレ会長は、

伯国産が中国でブランド力強化

消費者との対話を重視へ

ブラジル企業による、中国でのブランド力強化への投資は、中国市場への投資は、中国市場への投資は、

ブラジル企業による、中国でのブランド力強化への投資は、中国市場への投資は、中国市場への投資は、

ブラジル企業による、中国でのブランド力強化への投資は、中国市場への投資は、中国市場への投資は、

ブラジル企業による、中国でのブランド力強化への投資は、中国市場への投資は、中国市場への投資は、

ブラジル企業による、中国でのブランド力強化への投資は、中国市場への投資は、中国市場への投資は、

ブラジル企業による、中国でのブランド力強化への投資は、中国市場への投資は、中国市場への投資は、

ブラジル企業による、中国でのブランド力強化への投資は、中国市場への投資は、中国市場への投資は、

ブラジル企業による、中国でのブランド力強化への投資は、中国市場への投資は、中国市場への投資は、

カンジル法が議会で無効化

「輸出に打撃」と財務省主張

財務省のエドゥアルド・グアラテア事務次官は、上院憲法・法務委員会(CMJ)で、

財務省のエドゥアルド・グアラテア事務次官は、上院憲法・法務委員会(CMJ)で、

財務省のエドゥアルド・グアラテア事務次官は、上院憲法・法務委員会(CMJ)で、

財務省のエドゥアルド・グアラテア事務次官は、上院憲法・法務委員会(CMJ)で、

財務省のエドゥアルド・グアラテア事務次官は、上院憲法・法務委員会(CMJ)で、

財務省のエドゥアルド・グアラテア事務次官は、上院憲法・法務委員会(CMJ)で、

財務省のエドゥアルド・グアラテア事務次官は、上院憲法・法務委員会(CMJ)で、

財務省のエドゥアルド・グアラテア事務次官は、上院憲法・法務委員会(CMJ)で、

エンブラポルトを完全買収

DPワールドが新たな転換点

DPワールドがエンブラポルトを買収することによって、

DPワールドがエンブラポルトを買収することによって、

DPワールドがエンブラポルトを買収することによって、

DPワールドがエンブラポルトを買収することによって、

DPワールドがエンブラポルトを買収することによって、

DPワールドがエンブラポルトを買収することによって、

DPワールドがエンブラポルトを買収することによって、

DPワールドがエンブラポルトを買収することによって、

B-side 経済ニュース速報 & データベース

- コピー&ペーストで報告書が作成可能な最新のビジネスニュースをいち早く入手したい
- データベース化された情報を利用したい
- 求めるニュースや話題を伝えてインタラクティブに情報を入力・交換したい

効率的に連携させて 効果的な利用が可能です

そんな「したい」を、B-Side Solutionsがお手伝いいたします。

お問い合わせは、サイト運営会社の B-Side Solutions Ltda. へ。

Rua Apeninos, 665 1ºand. Sala3 Paraíso - São Paulo - SP Tel: (11) 3271-5680 <http://b-side.brasilforum.com/> b-side@brasilforum.com

B-side からのお知らせ

龍谷大学同窓会南米支部が発足

龍谷大学経済学部1期生(昭和40年卒)でパラグアイ在住の島崎允也(しまざき・ゆよ)氏が発起人となり、さる6月10日、サンパウロ市内で、パラグアイとブラジルの龍谷大学OBにより龍谷大学同窓会南米支部が発会しました。

南米支部は当面、社会学部2期生(平成5年卒)の美代賢志(みよ・けんじ)氏が世話人となり、調査・翻訳会社「B-side」の事務所を連絡先とします。OBリストへの登録を希望する方は kenji_miyohotmail.com までメールにて連絡ください。

クリッピング調査や 翻訳もお任せください

ニッケイ俳壇

(964)

小斎椰子選

三輪 遊

椰子並木六十年の果ての夏
四角てどこかせつない夏料理
植物園等吟行蟻動

サンパウロ

門を入ると六十年の樹令を持つ大王椰子の並木がゆらゆらと五メートルはつき、立派に大きく育った姿は見事な湖世も遠く思ひの並木です。その先は手入れの良く行き届いた園へと続きます。

見上げる雄々しい姿も、やさしい葉音も六十年の果てのものだと詠って、今昔のおもいを持つた秀作になりました。

料理を知る事はまず食へる事からと言はれますが、この一句はまず出された先付の、角をくつきりとした四角な一品の姿に、せつないまでの夏を感じたのでしょ。

季語の夏料理が一句の中に良く溶けた作者自在の作品になりました。

目に見えぬものに急がれ年の暮身の丈に生きて八十路や年は逝く卒業生握手にうける涙して

街も人も国はナタール一色になつて行く年の暮。作者もかつての仕事に忙殺されていた年の暮を懐かし、今はゆつくりと迎える事の出来るはずの十二月ですが、やはり目に見えないものに急がれている思いの年の暮の瀬と詠い、目に見えないものを見詰めている作者です。共有出来る最晩年の年の暮の心がしみじみと伝はる作品です。

カラと鳴るグラスの水夏は来ぬ
干し衣から乾きて夏来る

読者文芸

課題「住む」

時代 久保 久子
衣食住足りて不足の不幸
移り来て夜逃げ夜逃げと
住所変え 上川 好秋

人生は何処に住めどもま
ず健康 福田 広子
花咲かせ小さな幸せ我が
住い 島田喜久枝

移り住み卒卒の祝い受け
衣食住足りて背伸びをせ
ず生き 富松賢恵子

居座つた八十五年の住み
心地 中山 哲弥
ポロ屋でも何処よりまさ
る住心地 高橋 和子

住み着いた国で子が増え
孫が増え 今立 帰
住職もボ語で法話をする
渡り鳥 高橋 丹次

移住して住んだ椰子壁障
間風 斎藤 蒼山
狭いけど手足伸ばして住
む我が家 山崎 栄治

ボスターの美女の麦酒や夏来る
◎さりげなく持ち上げたグラスを手中で
廻すと、水に溶ける前の水が硬質の音カラ
とたたと詠っているのです。

さつりとした句柄ですが、読者の耳にも
未だ型をとめてある水の音が伝はり、初
夏を感じている作者の心がよく表現され
一句です。カラと云う水の音が粋な作品に
なりました。

セー・ド・ス・クリスタイン
椰子の山ユカリの山夏に入る
移民老ゆが代蘭の咲く里に
走り根に木ブドウの花白かりし

ペレ・パレット
イラブルをスマポにのるや囀れり
人容れぬ心淋しく鳥雲に
マリリアや移民の初期を地獄とし

サンパウロ
玄孫見に二〇〇軒駆ける春の旅
目路遙か対向車見ず春の旅
派手に泣く叔母の供養墓参り

サンパウロ
初夏の寒さや妻の一周忌
転勤の別れを告げる花さぼん
新茶まだ古茶の香りもすがた

サンパウロ
夏料理南国の色飾り立て
古風なるベンチもありて夏の園
夏来るカラオケ朝から途切れなし

サンパウロ
深林や椰子もとけ込む緑かな
水澄んで角つつき合う水馬
唾運にしかと向き合い踊る蜂

サンパウロ
アリンコと呼ぶな恐ろし火蟻かな
あれ食わんそれ食わんとて夏の粥
仰ければ満天の星夏来る

サンパウロ
空からの情熱さます夏の雨
ヒビヒビとおへそにピアス夏来る
団体の命の強さ蟻の道

サンパウロ
移住して住んだ椰子壁障
間風 斎藤 蒼山
狭いけど手足伸ばして住
む我が家 山崎 栄治

新生活吟社
お世辞でも悪い気しない
褒めことば 柿嶋さつき
ほめちぎりチラリ覗かず
腹の底 今立 帰

移り住み卒卒の祝い受け
衣食住足りて背伸びをせ
ず生き 富松賢恵子

居座つた八十五年の住み
心地 中山 哲弥
ポロ屋でも何処よりまさ
る住心地 高橋 和子

住み着いた国で子が増え
孫が増え 今立 帰
住職もボ語で法話をする
渡り鳥 高橋 丹次

移住して住んだ椰子壁障
間風 斎藤 蒼山
狭いけど手足伸ばして住
む我が家 山崎 栄治

新生活吟社
お世辞でも悪い気しない
褒めことば 柿嶋さつき
ほめちぎりチラリ覗かず
腹の底 今立 帰

移り住み卒卒の祝い受け
衣食住足りて背伸びをせ
ず生き 富松賢恵子

焼き鳥の眩しい油夏来る
夏来る読みたい順に並ぶ本
朝曇濃目のカフエの香りかな

サンパウロ
暮まわり別れ惜んでふりかえる
夏めくやシヨウインドーも涼しそ
夏料理かみしめ深母の味

サンパウロ
日本の新茶よばれて句座たのし
雨続く庭に彩映七変化
片陰にままた遊びの子供達

サンパウロ
いつまでも昏れかねて居る夏の宵
柿若葉田舎の頃がなつかしく
孫達の遊び庭の片陰

サンパウロ
ひこぼえの成長の早やユカリ林
花マンガセツカのせいか花少し
燕来て我が家の上を由返り

サンパウロ
片陰でけいたい電話機々々
見る人に活気あてて柿若葉
干し物に心せられる夕立雲

サンパウロ
夕立にずぶ濡れゆく学童ら
青虫や尺取虫をこわがる児
鳥渡る昔の事等憶ふ空

サンパウロ
新茶のむ日本のお菓子もふんばつし
夕立に出迎え頼むセサール
雨続きあじさいますます美しく

サンパウロ
訪れる娘の服や夏来る
風薫る木陰に集う老人等
朝曇り雨になるやと傘を持ち

サンパウロ
墓を訪ふそこにはほろねど懐しき
椰子の花白く垂れ蜂群らがかり
大木枯る何か病の入りしか

サンパウロ
金色の花の集りカポベルデ
カポベルデ科の植物土地肥やし

カーポベルデの柄と思ひ間違えて
「ブラジル日系文学忘年会吟行作品」

バルセン・クランテ
吟行の庭で見つけた花なすび
かげろうや過去の思い出がみゆく
スコールや流して欲しい過去の垢

サンパウロ
満腹の後の句作にアマランタ
おいしいと呼吸するアマランタ
あたたかいおにぎりほおぼるバラの傍

サンパウロ
梢から風の便りや忘年会
森が忘年会を盛りだてて
さんざめき若樹の匂ひ白木樫

サンパウロ
四季モードあふるる当地暮の街
花椰子や並木かななる葉ずれ音
日々草手のかららぬを気に入りて

サンパウロ
門入ればブーゲンベリアの乱れ咲く
年忘れ離れて詠む一日
師走のどか野放しの鶏遊ぶ庭

サンパウロ
農家減り別荘増へて夏木立
一年の想い出つめて古曆
庭広く夏の花々見て吟行

サンパウロ
風光る友の山荘百花咲く
桃色の巨大サボテン空めさす
純白の花つけブーベンから白ほこり

サンパウロ
雲集う夏雨予想猫に聞く
白づくしブーゲンベリアもハイスまで
庭の端に真白ハイス夏は来ぬ

サンパウロ
忘年会はえがうるさいお昼食へ
竹の子の伯国風味うまいよね
夏を呼ぶいるあざやかなブリーマペーラ

サンパウロ
年末や思ふ存分はげまん
食用のピタイならぬサボテンよ

のびのびと爪とく猫の夏の園
サンパウロ
葉桜の大手広げてお出迎え
山荘に花はなあふれ忘年会
鉢植えのとき花房百日紅

サンパウロ
犬と猫もある忘年会
底紅のむくげや名物惚びつ

サンパウロ
上田ゆづり
夏菊に惚ぶ故郷ありにけり
◎去る十一月三日「ブラジル日系文学」の
忘年会がウ・グランデの西尾宅で催され
同好の二十名が参加、花の咲き乱れる庭園
でこの行かま去り行く年を惜み、楽し
い一日を過ごしました。その日の作品で
一歩一歩足を高く上げてゆつくりと歩
き、犬や猫は吾々の近くに居てのんびりと
寝そべって居たのですが、雄鶏は遠まきに
吾々を観察している様子でした。多くの
人が花を詠んだ中、鶏もいると生じた一
句に、あの日が鮮やかによみがえりて
花咲くお庭の忘年会の秀品です。



句作の様子【ブラジル日系文学提供】



和やかな忘年会の様子【ブラジル日系文学提供】



参加者一同で記念撮影【ブラジル日系文学提供】

◎投函送り先
SAOKO KOSAI
Rua Itaitaia, 75
CEP 04310-010, Sao Paulo, SP

作品中の歌に魅力 鏡花賞贈呈式で松浦さん



第45回泉鏡花文学賞を賞賛した松浦理英子さん(右)と金沢市民芸術村(金沢市提供)【共同】

【共同】第45回泉鏡花文学賞で、作品に鳴り響く花文学賞(金沢市など主催)の贈呈式が同市内で開かれ、「最愛の子」も「文芸春秋」で受賞した松浦理英子さんが常存の存在からエロチックな機に鏡花観を深めたい」とあいさつした。受賞作は女子高生たちがつくる疑似家族を繊細に描いた長編。選考委員の山田詠美さんは「とても官能的で、いとおしい小動物の生態系という印象を持つ」と指摘し、現実と幻想の世界を行き来している点が同賞にふさわしいと評価した。



泉鏡花文学賞への五木沢理英子さん(左)と金沢市市民芸術村(金沢市提供)【共同】

投稿者におねがい

◎読みやすい書体で書いてください。
◎投稿された原稿は返却できません。
◎Eメールでの投稿を歓迎します。
送り先はニッケイ新聞「読者文芸欄」係
Eメール bunguei.nk@gmail.com

平穏な生活「壊さないで」

紛争の震源、訴え切実

エルサレム首都認定1週間

【エルサレム共同】トランプ米大統領が6日にエルサレムをイスラエルの首都と正式認定してから13日で1週間。世界に衝撃が走り、イスラエル教徒による抗議デモはパレスチナ自治区、中東諸国から瞬時にアジアや欧州に拡大、多くの負傷者が出た。「全てはトランプ氏の責任だ。過去にもパレスチナ紛争の震源となったエルサレム旧市街の住民は「平穏な生活を壊さないで」と切実な訴えを口にした。

イスラム教徒に礼拝の時を告げるアザンが街中に響き渡る。一角にはクリスマス教徒の商店、その前を黒の帽子に黒のスーツ姿の超正統派ユダヤ教徒が通り過ぎる。三つの「神教の聖地が集中するエルサレム旧市街では11日、多くのイスラエル治安当局者が周囲に目を光らせていた。

イスラム教礼拝所のアルアクサ・モスク、キリスト教の聖墳墓教会、ユダヤ教の嘆きの壁。三つの聖地はそれぞれの宗教を信じる人にとってかけがえのないものだ。トランプ氏が何を言おうと、それだけを変えられない。イスラム教徒のバレスチナ人、ハニさん(37)が強調した。

「これまでもこれから、われわれはここで一緒に暮らしていくしかない。そのためには平和が一番大切なんだ」。

「首都認定」を受けたデモの過激化やパレスチナ人によるユダヤ人襲撃、ユダヤ人による報復への懸念は確実に高まっている。エルサレムのバス乗り場では10日、ユダヤ人警備員がパレスチナ人にナイフで刺され、重傷を負った。

「今後、ユダヤ人を狙う事件は増えるだろう。われわれはもう十分傷ついている。土産物店を営むユダヤ人、タミル・ドゥエクさん(40)は「10日前には(イスラム教徒が多い)東エルサレムで昼食を食べたが、今は危なくて行けない。トランプ氏はこれを深まらせている」。

「不信感」
「現行ルールの多くが守られない中で、新しく」

「世界は多角的貿易体制を支えてきた世界貿易機関(WTO)が揺れている。米国第一を掲げるトランプ米政権が、加盟国や紛争処理手続きに不満をぶつけ、貿易交渉では妨害的な姿勢を示しているためだ。各国との溝が深まっている」。

「WTO米強硬、貿易体制に波乱」
「他国批判で深まる溝」

「平和賞に被爆者ら感動」
「思い、代弁してくれた」

「平和賞に被爆者ら感動」
「思い、代弁してくれた」

「平和賞に被爆者ら感動」
「思い、代弁してくれた」

本紙土曜日掲載『国際派日本人養成講座』
著者・伊勢雅臣さん厳選24編

150冊限定販売

世界が称賛する日本人が知らない日本

あなた自身の言葉で日本を語れますか？(上下)

なぜ日本食は世界で人気があるのか
外国人が見た大いなる和の国日本
『古事記』がもたらす日本の元氣
松柏学園長・河村真倫子編
『日本の皆様、靖国神社を守ってください』
(明成社)をもとに書かれた
「笑顔で征った若者たち」他
著者厳選の24編

R\$ 120,00 (日本語)
本紙編集部にて販売
TEL: (11) 3340-6060
太陽堂、竹内書店、高野書店から地方発送も!

kenko Hirose
健康食品
プロボリス・アガリクス専門店
日本への発送もしております。
Rua Barão de Iguape, 208 - Liberdade - São Paulo
(パロン・デ・イグアッペ街とガルボン・フェノ街の角)
Tel.: (11) 3271-5608 • Fax: (11) 3271-5716
E-mail: kenkhirose@uol.com.br

HANDA & HANDA - ADVOCACIA
Dr. PEDRO HANDA
Rua da Glória, 332 - sala 51
Liberdade - São Paulo - SP
Tel. 3271-0806 - Cel. 98208-3650
ATENDO EM JAPONÊS

VIAÇÃO GARCIA
Diminuindo Distâncias. Aproximando Pessoas.

LONDRINA / SÃO PAULO				SÃO PAULO / LONDRINA			
Saída	Frequência	Chegada	Prevista	Saída	Frequência	Chegada	Prevista
13:00hs.	Diário	19:35hs.	Double Class	10:30hs.	Diário	17:40hs.	Double Class
23:00hs.	Diário	05:35hs.	Double Class	15:00hs.	Diário	22:55hs.	LD
23:40hs.	Diário	06:15hs.	LD	23:00hs.	Diário	05:35hs.	Double Class

MARINGÁ / SÃO PAULO				SÃO PAULO / MARINGÁ			
Saída	Frequência	Chegada	Prevista	Saída	Frequência	Chegada	Prevista
22:30hs.	Diário	06:45hs.	LD	21:45hs.	Diário	06:00hs.	LD

INFORMAÇÕES : 0800 400 70 90
www.viacaogarcia.com.br

